
2023～2024年度

会   長 坂本　敏弘

副会長 太田　信博

幹   事 江藤　賢一

本日の例会 ニコニコボックス
１．君が代斉唱

２．ロータリーソング　　「四つのテスト」

３．来客紹介

４. 出席状況の報告

５. 会長の時間

６. 各委員会報告

７．ニコニコボックスの報告

８．幹事報告 幹事報告 クラブ奉仕委員長　赤田　隆一　君

９．卓話「不確実な時代の戦略」

 北九州市立大学マネジメント研究科　准教授　高橋 秀直　様

前例会の出席報告 １１月24日（金)

例会食事カロリー

会員数 (49名)

当日の出席数 名

ゲスト 名

ビジター 名

会員出席率 　
前々例会の修正出席率 (11/17⇒11/4振替）

会長の時間 会長　坂本　敏弘　君

IDM報告

誕生祝い 金久保　和　君　Ｓ５１年１１月１７日

　

　

三島　靖男　君　Ｓ５５年１１月６日

同好会報告 ゴルフ同好会　松尾　和典　君

委員会報告 親睦活動委員長　有松　稔晃　君

次回例会のお知らせ
１２月８日(金) 年次総会（次年度理事・役員選出）
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11月24日はオペラの日です。1894年（明治27年）のこの日、東京音楽

学校（現：東京芸術大学）奏楽堂で、明治以降日本で初めてのオペラ

が上演された。日清戦争での傷病兵のための慈善興業で、演目はグ

ノー作曲の『ファウスト』第1幕で、オーストリア大使館職員が出演し、

ドイツ海軍軍楽隊長で『君が代』を編曲したフランツ・エッケルトが指

揮をした。合唱は音楽学校の生徒が務めた。

・IDMの発表よろしくお願いします。

小嶋、岸野、谷、藤本、大林、波多野、藤村の諸君

・IDMF班お世話になりました。発表よろしくお願いします。

安東、有松の諸君

・IDMB班の報告リーダー山口さんよろしくお願いします。 松尾君

・IDM楽しく有意義な会でした。 伊豆、坂本、八尋、井上の諸君

・誕生自祝 金久保、三島の諸君

47歳になりました。だいぶ見た目と年齢が

追いついてきたかなと思います。

毎年100kgを切ると宣言しておりまして、

115→108→105→103。まだ切れておりませ

ん。来年ご期待ください！ 

クリスマス忘年会が12月14日に行われます。ご家族様お誘い合わ

せの上ご参加よろしくお願いします！

43歳になりました。ここで挨拶させて頂くの

もかれこれ十数回目です。娘と誕生日が一

緒ということもあり、毎年旅行に行っていま

す。今年は城島高原パークへ行き、初めて

息子とジェットコースターに乗ったのですが、

まさかの息子が気絶してしまいました。(笑) 

これもまた良き思い出です！！

1月21日に第3回のゴルフコンペを玄海ゴルフクラブで開催致します。

同日、新年会と表彰式を千草ホテルで行いますのでご参加よろしく

お願いします！

【IDM A班】 女性会員を八幡西RCに入会させることについての意見は、賛
成4名、 反対2名、 どちらでもない1名。
（賛成寄りの意見）
・女性会員がいる RC にいたことがあるが、 特にトラブルなく、 RCは男性だ
けでいいと思うことも特になかった。 
・親睦という点では男性だけが良いと思う面はあるが、奉仕という観点では
女性がいた方が活動の幅が広がる面あり。 
・2700地区60RCの内、女性会員ゼロのRCは9クラブにすぎない。 そのような
流れや社会の流れ、経済的な面からも女性会員を入れないとい けない時期
・女性の方が男性よりも、 概ね仕事に関して真面目であり、優秀である。
（反対寄りの意見）
・今まで様々な会に入会したが、女性会員がいると必ず男女の関係になろう
とする人がいて、そのトラブルに周囲を巻き込み面倒なことになる。

【IDM B班】 八幡西ロータリークラブの文化を守っていって、男性だけの会
があると言うのも多様性のひとつではないかと思うので現状維持でよい。
また、会員増強目的で女性を入れようと言うのは違うと思う。

【IDM C班】 女性会員が参加出来ないと言う見えない壁みたいなのがある
が、今後はそれを無くして行けたら良いと思う。また、若手会員のためそろそ
ろこの問題に白黒つける時期ではないかと思う。C班では女性を受け入れな
いと言う意見はなし。

【IDM D班】
・国際ロータリーや地区ロータリーからの外圧で決めるべきではない
・女性を入れるか否かのクラブとしての方針を、総会の2/3の賛成等を要件
 として決めたらいかがか
・主婦をも含める多様化を進める方がよいのではないか。
  八幡西RCは業種や事業規模で多様化が進んでいるように思われる。
  これをもっと推し進めて多様化の進んだクラブという個性を出したい
・地盤沈下する八幡地域を活性化するためにも八幡西RCの会員構成を考

えるべき
・男女の違いについての議論を含む今回のテーマは大変奥深く、将来のロ
 ータリークラブにとって大変重要

【IDM E班】 飯塚と八幡西が０人。
今まで何度も議論になった。会員増強が行き詰まった時にこの話が出てくる。
その度女性が入ったら俺は辞めるって言う人が出てくる。でも時代の流れは
入れてもいいんじゃないかなと思う。今の女性は僕らが思ってるほどヤワ
じゃない。医療、介護などの女性社会という感覚からすると女性はいても当
たり前。ジェンダーフリーの感覚からするとこだわりは無い。

【IDM F班】 女性に対して言葉や態度を正さないとハラスメントになりそうな
ので、そこまで気を使えない。個人でなら女性も活躍する場が多いかと思う
が、団体となるとこちら側としてもまだまだインフラが整ってない。

1) 例会変更のお知らせ  
★門司西ＲＣ 

１２月７日(木)⇒８日(金)１４:００～ 敬愛高等学校
１２月１４日(木)１８:３０～ プレミアホテル門司港
１２月２８日(木)休会

★小倉中央ＲＣ 
１２月１８日(月)１８:３０～ リーガロイヤルホテル小倉
１２月２５日(月)休会

★小倉南ＲＣ 
１２月１９日(火)１８:３０～ 松柏園ホテル
１２月２６日(火)、１月２日(火)休会

★直方ＲＣ 
１２月１４日(木)１８:００～ クリスマス例会
１月１１日(木)１８:００～ 新年家族会
１２月２８日(木)、１月４日(木)休会

★直方中央ＲＣ 
１２月１８日(月)１８:３０～ 夜間例会
１月２２日(月)１８:３０～ 夜間例会
１２月２５日(月) 休会

★飯塚ＲＣ 
１２月２６日(火)、１月２日(火)休会
１月９日(火)１８:００新年例会


